

Kasdim 0309/Solok, Pimpin Upacara Pemakaman Mayor Cpn Mairus Syafrindra.

JIS Sumbar - KOTASOLOK.XPRESS.CO.ID

Nov 11, 2022 - 16:49



SOLOK KOTA - Sebagai bentuk penghormatan terakhir, Kodim 0309/Solok melaksanakan upacara Militer Pemakaman Almarhum Mayor Cpn Mairus Syafrindra NRP 623380 Jabatan terakhir Pamen Dislaikad dan Kesatuan terakhir Dislaikad (Dinas Kelaikan Angkatan Darat) yang berlangsung di Tempat Pemakaman Keluarga Kelurahan Tanah Garam, Kecamatan Lubuk Sikarah Kota Solok. Jumat, 11 November 2022.

Almarhum meninggal dunia pada hari Rabu 9 November 2022 di RSUD. Mimika Papua dikarenakan sakit. Almarhum Mayor Cpn Mairus Syafrindra lahir di Solok tanggal 11-05-1967 meninggalkan satu orang isteri dan empat orang anak.

Acara pemakaman dipimpin langsung oleh Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0309/Solok Mayor Inf Hendra Bagus Arioko, Komandan Upacara Letda Irwan Can (Danramil 10/Lembah Gumanti) dan Kapten Cba Heryanta (Perwira Staf

Logistik Kodim 0309/Solok) sebagai Perwira Upacara.

Kasdim 0309/Solok menyampaikan, duka-cita yang sedalam-dalamnya atas kehilangan seorang Prajurit terbaik Mayor Cpn Mairus Syafrindra, memiliki sederet tanda jasa kehormatan dan kepadanya diberikan penghormatan terakhir melalui Upacara Militer.

“Semoga amal ibadah almarhum diterima Allah SWT dan ditempatkan di tempat yang layak disisi-Nya. Begitu juga dengan keluarga yang ditinggalkan agar diberi kesabaran dan ketabahan,” ujar Kasdim.

Menurutnya, prosesi pemakaman militer merupakan perwujudan dari penghormatan terakhir dan sudah menjadi tradisi Korps yang dilakukan untuk menghormati arwah almarhum.

“Sudah seharusnya kita mengenang dan menghormati segala jasa-jasa almarhum sebagai panutan dalam mengemban tugas negara dan bangsa, memaafkan segala kesalahan dan kekhilafan almarhum baik yang disengaja maupun tidak disengaja semasa masih hidup serta mendoakan almarhum semoga mendapat tempat yang lebih baik disisi Allah SWT,” pungkasnya.

Kegiatan pemakaman tersebut turut hadir Kasdim 0309/Solok Mayor Inf Bagus Hendra Arioko, Wakil Walikota Solok Dr. Ramadhani Kirana Putra, S.E MM., Perwira Staf dan Personil Kodim 0309/Solok, Keluarga Almarhum, Segenap kerabat dan masyarakat setempat, sementara prosesi pemakaman berlangsung hikmad dan penuh keharuan. (*)